



名古屋市新事業支援センター

令和5年12月14日

優雨 yasasame 代表の名倉奈央子さんが来所されました。「和紙を通した光は優しく美しい」と、その光に魅せられ創る和紙の雨傘の企画・販売を行っています。

「和紙を通した光は優しく美しい」という名倉さんの想いを、日常の何気ない幸せや身近にある美しいものを表現した Instagram は、とても幻想的で美しいです。

光に魅せられ創られた和紙の雨傘には、名倉さんの想いととも、傘を実現するために協力してくれた情熱あるものづくり会社の想いが込められています。

名倉さんの想いがつまったクラウドファンディングが来年早々に実施される予定です。自分の素敵な世界をもってみえる名倉さんとの相談時間は、とても楽しいです。

また「自分だけだとまとまらない考えを、相談することによって道すじが見えたり前向きな気持ちになれるので大変助かっています。このような相談場所があることは大変心強いです」と丁寧な言葉を頂きました。また、お待ちしております。

※優雨 yasasame さんの Instagram

⇒ https://www.instagram.com/yasasame_umbrella/

